



Regierungsratsbeschluss vom 01. Juni 2021

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend hat die Basler Regierung Kontakt zur Welt-Regierung?

P215281

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet die Schriftliche Anfrage von Eric Weber dahingehend, dass es keine Weltregierung gebe und er Ängste der Bevölkerung vor der EU ernst nehme. Gerade deshalb befürwortet er das institutionelle Rahmenabkommen mit der EU, welches erlaubt, den bisherigen, erfolgreichen bilateralen Weg der Schweiz mit der EU weiter zu führen.

